

4º ESO Y 1º BACHILLERATO PARTICIPAN EN LA JORNADA DE FINANZAS BÁSICAS PARA JÓVENES



El pasado 15 de marzo los alumnos de la asignatura de Economía (4º ESO y 1º Bachillerato) acudieron a la **Fundación Ibercaja** de Guadalajara, para participar en la **Conferencia de finanzas básicas para jóvenes**.

Pudieron analizar aspectos fundamentales del mundo financiero, prestando especial atención a las criptomonedas y el riesgo de introducirse en este campo sin los conocimientos suficientes.

Finalmente, mediante un juego interactivo, se evaluó el aprovechamiento de la jornada y nuestros alumnos coparon

el pódium de vencedores: **LOS TRES PRIMEROS PUESTOS**

Esperamos que estos conocimientos ayuden a nuestros alumnos a convertirse en futuros hombres y mujeres de negocios.

